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Top 2.5 abgenommene Bäume in Holm

Frau Schmidt aus Holm fragt nach den abgenommenen Bäumen und ob es einen Plan 
für Ausgleichspflanzungen gibt. Hier müsste im Amt nachgefragt werden. 


